

Rechaza Movimiento al Socialismo de Bolivia acción para sacarlo de los comicios generales

Luis Arce, candidato a la presidencia de Bolivia

Candidato presidencial del Movimiento Al Socialismo (MAS) en Bolivia, Luis Arce

La Paz, 28 sep (RHC) El candidato presidencial del Movimiento Al Socialismo (MAS) a las próximas elecciones en Bolivia, Luis Arce, desestimó el intento legal de una senadora para anular la personería de esa organización.

En entrevista a una radio de Oruro, el aspirante opositor consideró un acto de desesperación de sus rivales políticos el recurso en ese sentido interpuesto por la parlamentaria Carmen Eva González ante el Tribunal Supremo Electoral (TSE).

La acción presentada por González busca que la Sala Constitucional del TSE ordene también a esta última instancia la inhabilitación de la candidatura de Arce a los comicios del 18 de octubre.

Según el también exministro de economía, 'la derecha asume esas acciones porque sabe que el MAS ganará de manera contundente' las elecciones generales.

'No creemos que eso vaya a prosperar, son básicamente acciones desesperadas que no tienen ningún fundamento legal', destacó Arce.

El recurso de la senadora se basó en la manipulación de una entrevista televisiva de Arce sobre estudios internos de su partido, que supuestamente violó la prohibición electoral de difundir resultados de intención de voto.

Un análisis del hecho por parte del TSE, anterior a la propuesta de González, condujo a la abstención por ese órgano de tomar una decisión.

El ministro de Economía de Bolivia, Óscar Ortiz, dejó este lunes el cargo por "diferencias profundas" con el Gobierno de facto de Jeanine Áñez, y tras informar la decisión provocó la renuncia de los titulares de Trabajo, Óscar Mercado, y Desarrollo Productivo, José Martínez.

Según señaló Ortiz en una rueda de prensa, mantuvo en los últimos días un conflicto con el ministro de Gobierno, Arturo Murillo, por oponerse a la privatización de la Empresa de Luz y Fuerza Eléctrica Cochabamba (Elfec). De acuerdo al relato del encargado de las finanzas públicas, por esa razón fue que

Murillo promovió su "despido".

"Yo no he renunciado aunque desarrollaron una campaña informativa falsa seguramente para presionarme para que lo haga, me parece una forma indigna de actuar, pero de todas maneras entiendo que ya han decidido designar otra persona, por lo cual he venido justamente hoy a dejar limpio mi escritorio y terminar con los últimos papeles", dijo Ortíz.

Fuente: Prensa Latina y Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/235289-rechaza-movimiento-al-socialismo-de-bolivia-accion-para-sacarlo-de-los-comicios-generales>



Radio Habana Cuba